

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **20 (1884-1885)**

Heft 90

PDF erstellt am: **05.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ÉTUDES GÉOLOGIQUES

SUR LE

PAYS-D'ENHAUT VAUDOIS

PAR

HANS SCHARDT

PRÉFACE

S'il m'est permis d'éprouver quelque satisfaction en voyant achevé un travail qui m'a occupé pendant plus de deux ans, ce n'est pas sans une grande hésitation que je le livre à la publicité, car, malgré tous les soins que j'y ai mis, malgré tous mes efforts pour me placer à un point de vue entièrement indépendant, il ne m'a pas toujours été possible de trancher toutes les questions qui se sont posées à mon esprit. Bien des points sont restés dans le doute. Mais si ce travail n'a pas la prétention d'épuiser le sujet, j'ose du moins espérer qu'il pourra servir utilement à de futures recherches.

Le Pays-d'Enhaut n'est pas sans littérature géologique. Il a été exploré par le professeur B. Studer. Ses montagnes ont été citées et décrites dans les mémoires incomparables de ce savant (*Die Geologie der westlichen Schweizeralpen*, publié en 1834, et *Die Geologie der Schweiz*, publié en 1853). Les travaux de cet éminent géologue rendent en quelque sorte superflue la publication de mes *Etudes géologiques*. Si leur lecture m'a souvent fait éprouver une certaine déception, en y retrouvant une à une les observations que je pensais avoir faites le premier, elle m'a néanmoins rempli d'admiration pour leur auteur, admiration d'autant plus justifiée que ces travaux, qui témoignent à chaque mot d'un jugement impartial et d'une rare précision, ont été faits à une époque où la géologie des Alpes était encore dans l'enfance !